

La 4T tiene contrato millonario con cuñado de Salinas

Y luego dicen que los otros partidos eran los corruptos y los que hundieron al país

Aunque se hable de austeridad y que ya no hay corrupción, el gobierno de la Cuarta Transformación mantiene un contrato de largo plazo entre el **Grupo de Ingenieros y Arquitectos Asociados** y el gobierno federal para la administración y mantenimiento de un reclusorio federal en **Oaxaca**.

Este contrato genera más de mil millones de pesos anuales, monto que duplica al gasto erogado en todo 2020 por la Presidencia de la República.

-Publicidad-

De acuerdo con informes públicos de la calificadora de valores **HR Ratings**, entre 2020 y 2024, la administración de **Andrés Manuel López Obrador** tendrá que erogar al menos 9 mil 293.6 millones de pesos a la empresa que preside Hipólito Gerard Rivero.

Para quien no lo sepa, **Gerard Rivero** es cuñado del expresidente **Carlos Salinas** de Gortari y su grupo es uno de los que han recibido concesiones en los últimos años para construir y administrar prisiones federales.

Con información de [La Jornada](#)